

Director de Salud de Nueva Esparta se reunió con la Organización StopVIH

■ El presidente de StopVIH, Jhonatan Rodríguez, dijo que los acuerdos logrados en la reunión fortalecerán la respuesta local al VIH/Sida

La Organización StopVIH se reunió con los representantes de la Dirección Regional de Salud del estado Nueva Esparta con la finalidad de presentar distintos planteamientos que aquejan al personal que labora en la ONG, entre ellos la falta de respuesta a un gran número de oficios/solicitudes que ha realizado la organización a la Coordinación Regional del Programa SIDA/ITS del Ministerio del Poder Popular para la Salud, adscrito a la Dirección Regional de Salud del estado Nueva Esparta.

Asimismo, se planteó la incertidumbre que ha creado en algunos usuarios del Servicio de VIH, la inoperatividad del laboratorio para la toma de muestras para la realización de exámenes de laboratorio, que funciona en esa dependencia, y los malos tratos que reciben las personas que visitan el servicio en el hospital Luis Ortega de Porlamar.

El presidente de la Organización StopVIH, Jhonatan Rodríguez, inició la reunión agradeciendo personalmente al Director Regional de Salud del estado Nueva Esparta y a los asistentes por permitir tan importante mesa de diálogo.

Participaron en la reunión Jorge Alchaer, Director Regional de Salud del estado Nueva Esparta, Lucinda Fernández, Coordinadora Regional del Programa SIDA/ITS; Melquiades Moreno, Coordinador de Gestión; Lisbe-



th Carreño, Coordinadora de Programas; Luis Dorta, Director Inter-Gubernamental de Salud, todos adscritos a la Dirección Regional de Salud del estado Nueva Esparta; María Luisa Rodríguez, Defensora del Pueblo Delegada en el estado Nueva Esparta, de la Defensoría del Pueblo; Jhonatan Rodríguez, Presidente de StopVIH; María Ercolano, Abogada de la Organización StopVIH, Ruth Matos, Coordinadora General de la ONG y Juan Marcano, Coordinador General de ADHAM.

Después de haber escuchado los planteamientos realizados por los representantes de la Organización StopVIH y ADHAM, el Director Regional de Salud del estado Nueva Esparta, Jorge Alchaer, reconoció el destacado trabajo de StopVIH y aseveró que la ONG debe ser fortaleza para el Programa de VIH/Sida de la entidad, afirmando que se deben realizar correctivos para evitar conflictos de manera que exista fluidez en la comunicación y se puedan lograr los objetivos planteados en cuanto al tratamiento y la prevención de la epidemia en la región insular.

Según consta en la planilla oficial de audiencia P-10-00239 y

P-10-00240, levantada por la Delegada de la Defensoría del Pueblo en Nueva Esparta, abogada María Luisa Rodríguez, el Director Regional de Salud de la entidad, StopVIH, ADHAM y la Defensoría del Pueblo, acordaron que se realizarán reuniones mensuales entre las ONGs, la Coordinación de Programas y la Coordinación Regional SIDA/ITS a partir del mes de junio del año en curso.

En lo relativo al funcionamiento del laboratorio del Servicio de VIH en Nueva Esparta, la Dirección de Salud del estado Nueva Esparta se comprometió a realizar todas las gestiones para optimizar el servicio del laboratorio de inmediato, por lo que desde ya, los usuarios pueden hacer uso y buscar sus citas correspondientes.

Por su parte, la Delegada de la Defensoría del Pueblo recomendó que toda solicitud realizada ante las instituciones del Estado, deba tener una oportuna respuesta por escrito, citando el artículo 51 de la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela y el 24 de la Declaración Americana de los Deberes y Derechos del Hombre.

En la mesa de diálogo, recordaron y reafirmaron el compro-

miso asumido por la Coordinación Regional SIDA/ITS del estado Nueva Esparta en el año 2008, de entregar la información estadística 15 días después de cada trimestre a las ONGs que lo soliciten.

El presidente de StopVIH concluyó la reunión recordando que la Organización StopVIH tiene las mejores intenciones de articular con la Coordinación Regional SIDA/ITS y con todos los representantes de la Dirección Regional de Salud con competencia, a fin de dar respuesta efectiva al VIH/Sida y así mitigar el impacto de la epidemia en la región insular. Para más información visita www.stopvih.org, únete al grupo StopVIH en Facebook o sigue @stopvih en Twitter.

PERF
Am
Perf
la
Jabones, extractos
velones, tabacos, li
recuerdos, imágene
Invierta en s
Calle Fajardo entre San Nicolá

ZAPATERIA ELIAS

Zapatería

EL



Calle Fajardo entre

ZAPATERIA ELIAS